

Actividades de verano

Por **Residencia de Mayores de Yeste**

La Residencia de Mayores ha realizado varias actividades de ocio a lo largo del verano; con ellas pretendemos mejorar la calidad de vida de nuestros residentes, así como mantener con el exterior el mayor contacto social posible.

Algunas de las actividades que hemos realizado han sido:

- El día 20 de junio tuvo lugar la "Jornada Anual de Puertas Abiertas", en la que nuestros mayores pudieron disfrutar con sus familiares y amigos. Fue una tarde en convivencia, en la que hubo reencuentros con personas queridas de la Residencia y también se despidió al que ha sido un gran apoyo para la residencia, el párroco José Vicente "Montea".

- El 20 de agosto Jenny organizó una actividad benéfica a favor de la Residencia. Se trató de una sesión Master Class de Zumba, a la que asistieron unas 200 personas. El dinero recaudado se ha empleado para la compra de materiales técnicos para mejorar la calidad de vida de nuestros residentes.

Desde la Residencia de Mayores queremos agradecer a los organizadores, colaboradores, a los asistentes... ¡Muchas gracias a todos!

- El 21 de agosto realizamos una salida con los residentes a una terraza, en la que disfrutaron de una mañana discernida entre compañeros.

Ya estamos preparando las actividades que vamos a llevar a cabo este otoño-invierno.

Desde la Residencia de Mayores queremos realizar un llamamiento a todas las personas que quieran participar en nuestro Programa de Voluntariado. Puedes venir a conocernos y formar parte de él, estamos en la Carretera de Hellín número 33 ■

CRA DE YESTE

I Jornada de Puertas Abiertas

Por **Ascensión López Díaz**
Directora del CRA de Yeste

El pasado jueves, 11 de octubre, se celebró en el CRA de Yeste, con gran aceptación por parte de los asistentes, las primeras jornadas de puertas abiertas de nuestro centro educativo.

La finalidad de dicha celebración era la de pasar una jornada en la que todos los miembros de la comunidad educativa compartieran actividades, almuerzo, carrera, bailes, juegos,... en definitiva, que convivieran y sintieran el espacio escolar como un lugar de encuentro y de intercambio de experiencias y vivencias. A dicha jornada estaban invitados y asistieron todos los miembros de la comunidad educativa, alumnos y sus familiares, maestros/as, personal de transporte escolar y acompañantes de alumnos y personal del ayuntamiento (Alcaldesa).

Las madres de los alumnos tomaron esta iniciativa desde el primer día con mucha ilusión y se pusieron a preparar, junto con la jefa de estudios del centro las diferentes actividades. Las mamás hicieron cuenta cuentos en las clases de Infantil y primero y segundo de Primaria, además de otros talleres. En otras clases de primaria se proyectó un cortometraje sobre la convivencia y se realizaron diferentes actividades relacionadas con ella.

Hay que hacer una mención y agradecimiento especial a un padre de nuestro centro que se ha implicado de forma muy especial en este proyecto y en esta jornada, Julio Segura, que ha estado trabajando en nuestro centro pintando juegos de siempre (tales como rayuelas, circuitos, ...) y decorando paredes exteriores. También ha colaborado impartiendo talleres de pintura durante la jornada.

Después, los alumnos y sus familiares participaron en una carrera solidaria en el patio del colegio a beneficio de la ONG SAVE DE CHILDREN, para posteriormente reponer fuerzas con un almuerzo que las familias prepararon para todos los asistentes. Terminamos la jornada bailando con una Masterclarc de zumba que la monitora de la localidad muy generosamente nos impartió. Y como colofón, se entregaron los diplomas a todas las familias participantes ■

MIEL
EL ORO DE YESTE

www.casacamacho.es